

La carga fiscal lleva de la mano a Pemex a la insolvencia: Lucas Aristizabal

RODRIGO PACHECO: La carga fiscal lleva de la mano a Pemex a la insolvencia. De acuerdo a un análisis hecho por Fitch Ratings, Petróleos Mexicanos está al borde de la insolvencia económica debido a la elevada carga fiscal que debe pagar.

Además, la firma señala que la situación de la petrolera ha sido afectada debido a un paquete de medidas de apoyo insuficiente y a un efecto de largo plazo por su reducción de capital.

Lucas Aristizabal, director senior de Fitch, resalta que Pemex tendrá que endeudarse de una manera insostenible si el gobierno mexicano continúa demandando contribuciones en forma de impuestos. Además señala que en lugar de que las autoridades pidan dinero a inversionistas para financiar su déficit de bajo costo, la petrolera se está endeudando para cubrir el 100 por ciento de sus impuestos, lo que provoca que transfiera todo su EBITDA, flujo de 2016, mientras que es improbable que logre un flujo de fondo libre en el futuro previsible.

El analista indicó que el paquete de medidas de apoyo anunciado por el gobierno para respaldar a la empresa representa un paso en la dirección correcta, sin embargo es insuficiente para que Pemex sea auto sostenible.

Al 30 de junio la compañía reportó que el total de su deuda es de 3.4 millones de pesos, lo que representa un alza de 12.6 por ciento en los primeros seis meses del año. Es así le han estado realizando distintas inyecciones de capital a Petróleos Mexicanos.